

Un métier qui ne manque pas de débouchés

Opérateur en anglage-main

Dix opérateurs en anglage-main de la volée 2013/14 ont reçu leur diplôme, jeudi dernier, au Centre neuchâtelois d'intégration professionnelle (Cnip), à Couvet, où une formation est dispensée en collaboration avec la Convention patronale de l'industrie horlogère. (Voir notre édition de la semaine passée).

Ont obtenu le précieux sésame: Pierre Agier, Didier Barski, Ana Alexandra Cardoso Dias, Jose Antonio De Oliveira Pacheco, Romeu De Sa Santos, Stéphanie Dubois, Laurent Leuba, Mustafa Baris Ordu, Michaël Turrian et Magali Wielebski.

